

各種教室や相談、住宅情報、在宅当番医など暮らしに役立つ情報満載のコーナーです！

労働保険に加入を！

労働保険は労働者を1人でも雇っている事業主は必ず加入する義務があります。未加入の事業主は早急に加入して下さい。

鹿屋公共職業安定所
☎ 0994-42-4135

戸籍に関する情報はホームページ上では掲載していません

町営住宅 空き家情報

(9月1日現在)

大根占地区▶

- ・特公 芝山団地 …………… 1戸
- ・町営 宿利原定住促進住宅 …… 1戸
- ・町営 池田教職員団地 …………… 1戸
- ・公営 港団地 …………… 1戸
- ・町営 今町団地 …………… 1戸

田代地区▶

- ・町営 昇陽住宅 …………… 1戸

入居申込の書類が、募集期限内に全て揃わない場合は、申込を受け付けません。入居希望に関するお問合せは本庁建設課(☎ 22-3033)までご連絡ください。

空き家バンク 登録情報

(9月1日現在)

地区	戸数	地区	戸数
城元	3戸	麓	3戸
馬場	2戸	大原	2戸
神川	4戸	川原	1戸
池田	3戸		

空き家バンク情報▶
詳細情報は町ホームページをご覧ください
問合せ▶政策企画課 ☎ 22-3032

休日の在宅当番医

月日	病院名	電話番号
9月22日	肝属郡医師会立病院	22-3111
9月23日	肝属郡医師会立病院	22-3111
9月29日	大根占医院	22-2658
10月6日	長浜医院	22-0137
10月13日	じょうさいクリニック	24-2977
10月14日	肝属郡医師会立病院	22-3111

諸事情により変更する場合があります。ご利用の前にお問い合わせください。

最新の在宅当番医は肝属郡医師会ホームページに掲載
(公財)肝属郡医師会HP▶

人口の動き

2024年(令和6年)9月1日現在

		前月対比
人口	6,234人	(△6)
男	2,978人	(△7)
女	3,256人	(1)
世帯数	3,479戸	(△3)

2024年8月1日～8月31日届出

転入・出生	15人
転出・死亡	21人

住民基本台帳法改正に伴い、外国人住民も含まれます。(圖住民税務課 ☎ 22-3039)

子育て・各種教室

問合せ▶健康保険課 ☎ 22-3044

開催日	行事名	場所	時間
9月20日◎	マミー運動教室	町総合交流センター	10:00～
9月20日◎	妊婦教室	町総合交流センター	受付 13:00～13:15
9月25日◎	乳幼児健診	町総合交流センター	受付 12:45～13:15
10月1日◎	離乳食教室(予約制)	町総合交流センター	9:30～
10月10日◎	母子相談	町総合交流センター	受付 10:00～11:00
10月11日◎	マミー運動教室(ベビーマッサージ)	田代保健福祉センター	10:00～

相談

問合せ▶総務課☎ 22-0511/支所住民生活課☎ 25-2511

内容	月日	場所	時間	問合せ
無料法律相談	毎週月曜日	南大隅地区司法書士法律相談センター	13:00～16:00	鹿児島県司法書士会
行政相談・心配ごと相談	9月24日◎ 10月10日◎	田代保健福祉センター 役場本庁3階	9:00～12:00	住民生活課 総務課

行政相談・心配ごと相談は日程が変更になる場合があります。事前にご確認ください。

2024.9.12発行 広報きんこう版 南大隅高校だより

2024 申南戦 完全燃焼～一度きりの勝利をつかみとれ～

7月18日、申良商業との合同クラスマッチ「申南戦」が申良平和アリーナにて行われました。この行事は、「魅力ある県立高校づくり推進事業～小規模校サポート事業～」の一環で開催されました。



インターハイ結果報告

令和6年度全国高等学校総合体育大会自転車競技大会

- ・4km 速度競走 第2位 永橋 湧人 (3年/熊取南中出身)
- ・チーム・スプリント 第3位 引場 正弥 (3年/南阿蘇中出身)
- 山本 武蔵 (2年/湯河原中出身)
- 入田 翔 (1年/田崎中出身)
- ・1km タイムトライアル 第7位 山本 武蔵 (2年/湯河原中出身)
- ・ポイント・レース 第8位 内田 樂 (2年/南中出身)
- ・総合成績 第4位

肝属支部消防操法大会が行われました



7月28日、霧島ヶ丘公園駐車場にて、肝属支部消防操法大会が行われました。錦江町からは、ポンプ車の部に神川分団が、小型ポンプの部に池田分団がそれぞれ出場しました。

今月の表紙



大原地区に住む坂元安幸さん。「写真を撮らせてください」とお願いすると、「こんな年寄りでも撮んでも～」と、にこやかな表情をカメラに向けてくださいました。また、帰り際の「今日は若け人と語って、元気をもらった。ありがとう」とのお言葉に、こちらが元気をいただき、ほっこりとした気持ちで帰りました。快く取材にご協力いただいた安幸さん、ありがとうございました。

大隅ハナマルシェ実行委員会から絵本寄贈



子どもたちが笑顔になるお手伝いをしたいと、お祖母ハナマルシェ実行委員長の隈崎和代さんから絵本が寄贈されました。子どもたちの心の成長に活用させていただきます。

ユニテッドFC ふるさと納税PR動画撮影



↑2024年7月18日撮影。現在、河辺選手は「いわてグルージャ盛岡」に期限付き移籍。

鹿児島ユニテッドFCの河辺太郎選手と、応援リーダーの田上裕さんが来町し、ふるさと納税PR動画の撮影を行いました。田上さんは「錦江町は魅力的なものがたくさんある町。しっかりPRしていきたい。」と話しました。

編集後記

9月16日は敬老の日。9月号では錦江町で元気に暮らす90歳以上の方にお話を伺いました。元気な高齢者を探さべく、いくつかのサロンにお邪魔させていただきました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。▶あるサロンで出会った80代後半のご婦人が「大谷翔平が結婚して、なんか張り合いがなくなった」と。健康長寿のためには、トキメキや「推し(他の人に薦めたいほど好感をもっている人物)」の存在も重要なのではないのでしょうか。トキメキの感覚はとうの昔に忘れてしまいましたが、健康長寿のために何か自分が没頭できる趣味や生きがいを見つけたいなと思った2024年夏でした。(小鷹)

